

Pressemitteilung - Duisburg, 16. März 2017

Der Frühling startet mit frischen Geschenken

Duisburg Kontor beschenkt die Kundschaft auf den Wochenmärkten in Marxloh, Homberg und Hochfeld

Die Tage werden länger, die Sonne zeigt sich – endlich kommt der Frühling! Die perfekte Jahreszeit also für einen Besuch auf einem der zahlreichen Wochenmärkte im Duisburger Stadtgebiet.

Die Duisburg Kontor GmbH und ihre Marktbesucher wollen gemeinsam mit der treuen Kundschaft gut gelaunt in den Frühling starten und erwarten diese daher mit tollen Geschenken.

So werden am Mittwoch, 22. März 2017, von 10 bis 12 Uhr auf dem Wochenmarkt in Marxloh (August-Bebel-Platz) und am Freitag 24. März 2017, von 09 bis 12 Uhr auf dem Wochenmarkt in Homberg (Bismarckplatz) frische Wochenmarkt-Einkaufstaschen verteilt – und dies, solange der Vorrat reicht. Am Mittwoch, 29. März 2017, geht es von 10 bis 13 Uhr auf dem Hochfelder Wochenmarkt (Saarbrücker Straße/Fröbelstraße) weiter. Auch hier dürfen sich die Kundinnen und Kunden auf das beliebte Geschenk freuen.

Das Duisburg Kontor und seine Marktbesucher freuen sich auf zahlreiche gut gelaunte Kundinnen und Kunden.

Die Duisburger Wochenmärkte im Netz!

Besuchen Sie die Duisburger Wochenmärkte auch im Netz! Zu finden sind sie auf unserer neuen Internetpräsenz www.duisburgkontor.de und auf der Facebook-Fanseite der Duisburger Wochenmärkte.

DUISBURG LIVE – Duisburgs zentraler Eventkalender:

Alle Termine auf einen Klick findet man unter duisburglive.de

Bildnachweis: Duisburg Kontor GmbH

Kontakt für Medienvertreter:

Marc Engel, Telefon +49 (0)203 30525-28, E-Mail: m.engel@duisburgkontor.de

